

L'Iran met en place des mécanismes pour faire face à l'ingérence étrangère



Téhéran, 10 janvier (RHC)- Le parlement iranien a créé un comité spécial chargé d'étudier et de prendre des mesures contre l'ingérence étrangère dans les récentes manifestations qui ont commencé avec un caractère pacifique et qui sont devenues violentes.

Le porte-parole de la Commission de Sécurité Nationale et de Politique Extérieure du parlement iranien, Husein Naqavi Huseini, a assuré qu'il y a des documents dignes de foi et solides sur l'influence étrangère sur les récents troubles.

Il a expliqué que les preuves se réfèrent à des étrangers qui ont organisé des actions de sabotage, des manifestations et qui possédaient du matériel de propagande incitant à la sédition.



Radio Habana Cuba